

PCR mantiene la calificación de “AAA-” a la Primera Titularización de Cartera de Consumo Prioritario – Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.

Ciudad de Quito (28 de enero de, 2022): El comité de calificación de PCR mantiene la calificación de “AAA-” a las series A,B,C y D de Fideicomiso Mercantil “Primera Titularización Cartera Consumo Prioritario Cooperativa Padre Julián Lorente”. La calificación es fundamentada en la fortaleza crediticia de la cartera que ha demostrado mantener una adecuada capacidad de generación de flujos para pagar en tiempo y forma los valores debido a la experiencia y trayectoria por parte del originador; de igual manera, exhibe una mejora en el nivel de siniestralidad, misma que se acerca a un escenario optimista. Finalmente, se consideran los flujos por recaudaciones mismos que han superado al flujo proyectado.

Operaciones

Al 30 de noviembre del 2021, Cooperativa Padre Julián Lorente atiende a los segmentos de consumo (56,89%), seguido de microcrédito (35,97%), vivienda (6,98%) y, finalmente productivo (0,16%). La institución atiende a sus socios a través de su casa matriz (Loja, Loja) y una sucursal en el cantón Catamayo (Loja), adicional opera con trece agencias distribuidas a lo largo del país, distribuidas en seis provincias del país: Loja, Pichincha, Manabí, Zamora Chinchipe, El Oro, y Santo Domingo de los Tsáchilas. Adicionalmente, cuenta veinte cajeros automáticos.

Posición competitiva

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de noviembre de 2021, la Cooperativa ocupa la posición treinta y cinco de un total de treinta y ocho cooperativas pertenecientes al segmento 1 en función del volumen de activos que administra. Específicamente, los activos de la institución totalizan US\$ 102,43 millones, monto que representa el 0,63% del total del segmento. Por otra parte, la cooperativa ocupa la posición 35 y 36 de acuerdo con su monto registrado de pasivos (US\$ 90,04 millones y patrimonio (US\$ 12,30 millones) respectivamente.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.
Manual de Calificación de Riesgo - PCR Ecuador

Información de contacto:

Ing. Alan Aguirre
Analista
aaquirre@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.